

**Protokoll:**

Rm Sauer möchte wissen, ob vor dem Hintergrund der „technischen Aufrüstung“ der Kläranlage neue Personaleinstellungen erforderlich werden. Herr Beigeordneter Flöck führt aus, dass derzeit verschiedene Möglichkeiten der technischen Aufrüstung der Kläranlage geprüft werden. Im Hinblick auf ggf. notwendige Personaleinstellungen können zum derzeitigen Zeitpunkt noch keine belastbaren Aussagen getroffen werden.

Der Werkausschuss Stadtentwässerung stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.